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环境类，工程类，经济类，管理类，医学类，教育类等，专业全，
学校多，通过率高，不耽误工作，国家承认学历，学信网可查。
25岁以上有加分政策。电话微信：18713077691刘老师

女儿小颖去世后很久一段
时间，赵美凤仍会从噩梦中惊
醒。

“自然疗法”“灵摆”“高维空
间”“神魔小鬼”……那些曾经寄
予厚望的灵异事件，最终成了女
儿的催命符，如今每晚在赵美凤
的梦中重现，折磨这位母亲脆弱
的神经。

一天晚上，她又是辗转反
侧，折腾了大半个通宵。次日清
晨，起床后，她没有心思做其他
事，出了家门，径直去了派出所，
决心为女儿讨回一个公道。

在上海市闵行区人民检察院
检察官舒丙会的讲述中，所谓的

“自然疗法”不过是骗局一场，曾
经在台上侃侃而谈的“高人”亦曾
深陷“神魔领域”的圈套，现在，昔
日号称“中国自然疗法第一人”的
于伟已经受到法律审判。

重病下轻信
“自然疗法”

两年前，小颖在体检中查出
直肠癌。

“妈妈，我不要开刀，我不要
以后都背着粪袋（人工肛门）生
活。”一向爱美的小颖泣不成声，
她还不到 40岁，工作风生水起，
一切都是那么美好，病魔却已悄
然缠身。

在小颖的再三坚持下，赵美
凤为其办理了出院手续，开始四
处求医问药。小颖偶然从一个朋
友那里得知，一名叫于伟的“高
人”有救命的神方。

“中国自然疗法第一人”“某
健康产业协会副会长”“原三甲
医院名医”，这位“高人”的一连
串头衔给了身处绝境中的小颖
母女一线希望。小颖朋友称于教
授擅长“自然疗法”，并且治好过
很多人的病。

“不用开刀，采取‘自然疗
法’，保证在 3 个月内治好癌

症。”电话那头，于伟信誓旦旦地
作出承诺，让赵美凤觉得终于找
到了女儿的救星。

2020 年 4 月 12 日，小颖第
一次前往于伟的私人工作室进
行治疗。在助理陈红的协助下，
于伟先使用绳子绑住一个金属
坠子，并用棍子吊起，让坠子在
小颖手背上方来回打转。

“这个金属坠子是‘灵摆’，
可以向宇宙中的‘高维空间’发
信号求助，‘高维空间’收到问题
后，再通过‘灵摆’将问题的答案
反馈给我。”于伟高深莫测地进
行解说。

用过“灵摆”后，于伟又让小
颖躺在床上，在她身上贴了几个
贴片。嗡嗡的诵经声响起，一直
持续了 45 分钟。这样一次“治
疗”，赵美凤花了将近3万元。

事后，小颖又按照于伟的嘱
咐，一周一次前往其工作室治
疗。

所谓“高人”
露出真面目

屡次治疗后，病痛并未就此
消失，小颖后来甚至没法独立行

走，愈发觉得生不如死。可即便
如此，她仍对于教授深信不疑，
不仅按要求配合治疗，还高价购
买“细胞水”“能量水”等各种市
面上根本买不到的“秘制配方”。

2021年5月，小颖的病情持
续恶化，最终在医院里走完最后
一程。

料理完女儿后事，赵美凤回
想起整个“自然疗法”的治疗过
程，这才幡然醒悟察觉不对，于
是前往公安机关报案，“自然疗
法”的真面目由此被揭开。

于伟毕业于某军医大学，之
后便一直在上海某三甲医院当
医生，在此期间取得医师执业资
格，2006年离职，后又挂靠到民
营医院执业。而其接触到“自然
疗法”，则是源于自身的一场疾
病。

2005 年，于伟患上严重的
心肌炎，在朋友的介绍下，他前
往香港治疗，并在那里了解到

“自然疗法”。从此，他便开始潜
心学习该疗法，并为此四处奔
走。

2012 年，于伟的妻子被确
诊乳腺癌。在妻子接受医院诊疗
的同时，于伟又使用“自然疗法”

为妻子治病，疗效甚微。2014年
他到浦东新区请来一个神婆为
妻子到庙里做法事，甚至为此捐
赠 120万元香火钱，但仍未能挽
回妻子性命。

“那时我下定决心自己研究
‘神魔领域’，要把‘神魔领域’运
用到‘自然疗法’中，彻底攻克癌
症。”在上海市公安局闵行分局
的审讯笔录中，于伟如是说。

他描绘了一张全息信息图，
里面有几百个简单的词汇，涉及
诸多领域，遇到病人上门求助，
便会念佛咒连接“高维空间”，之
后他在心里默念需要提出的问
题向“高维空间”提问，然后利用

“灵摆”将答案在全息信息图上
呈现，接着播放佛乐，进入“高维
空间”给患者施法除病魔和了解
累世因果的处理方法。

从三甲医院的医生到专研
“神魔领域”“自然疗法”的“高
人”，于伟近些年来身负诸多头
衔和荣誉，四处开讲座，信徒颇
多。

骗人的“高维空间”

面色红润，保养得宜，乍看
50岁出头，审讯室里，于伟望着
办案检察官，一脸坦荡，讲起“高
维空间”侃侃而谈，煞有介事。

“‘高维空间’类似现在互联
网里的搜索引擎，往高里讲就是
人类智慧顶端的数据库。一般人
不具有专业医学知识，而我在具
备专业医学知识的同时还有机
缘能接触到‘自然疗法’，所以只
有我才能进入‘高维空间’。”于
伟至今认为，通过“自然疗法”连
接“高维空间”，他对中期以内的
癌症等病症基本都能“拿下”。

第一次提审过程中，于伟将
行医过程描述得绘声绘色，仿佛
仍在台上开讲座，却对诈骗矢口
否认。承办检察官舒丙会知道，
这个所谓的“专家医师”，先把自

己“洗脑”了，才能诓骗别人，察
言观色也是一流水平。

为了彻底揭露并戳穿他的
伎俩，舒丙会又调取了公安机关
的审讯案卷，详细询问了被害人
家属当时的具体过程，掌握关键
证据，并与辩护律师沟通，要让
当事人认识到，只有认罪认罚，
才是当下对他最有利的选择。

舒丙会再一次与于伟见面
的时候，于伟已经清楚地认识到
自己“铁证在身”，不再坚持，索
性配合如实供述了自己的犯罪
事实。“我承认自己诈骗了，所谓
的‘高维空间’都是虚幻的，所有

‘自然疗法’的事情也都是虚幻
的。我卖给病人的‘能量水’都是
自己买原料配制的，而号称包治
百病的茶叶、孢子粉是要求助手
陈红网购而来。能量手环、唐卡
说是用来除魔杀鬼，其实也是忽
悠人的。”

根据证据，截至案发，于伟
先后以咨询费、清理费、远程理
疗费、法事驱魔费等名义，先后
骗取小颖母女36万余元。

在刑事案件认罪认罚从宽
制度下，于伟全部退还被害人家
属 36万元诈骗所得，并作出经
济补偿，取得了对方的刑事谅
解。

闵行区检察院指控，被告人
于伟、陈红结伙以非法占有为目
的，采取虚构事实、隐瞒真相的
方式，骗取他人财物，共计价值
36万余元，数额巨大，其行为已
构成诈骗罪。

鉴于被告人于伟、陈红均认
罪认罚，并具有退赃且自愿补偿
被害人家属并取得对方谅解等
情节，最终于伟、陈红因犯诈骗
罪，均被法院判处有期徒刑，并
处罚金。

（文中案件当事人均为化
名）

据《法治日报》

近日，针对房屋公摊面积的
讨论持续升温。内蒙古自治区住
房和城乡建设厅近期在答复政
协委员提案时表示，将取消“公
摊面积”的建议列为近期亟须修
订的立法项目建议上报住建部。

此前，山东青岛一位购房者
曝出购买 110平方米的房子，到
手却发现套内面积仅61平方米，
公摊面积高达46%，引发网友热
议。公摊面积能否取消？取消“公
摊面积”后，房子会涨价吗？

公摊面积多少合适？

景晖智库首席经济学家胡
景晖对记者表示，公摊主要是指
分摊的公用建筑面积，包括楼房
的电梯井、管道井、楼梯间、公共
门厅等。公摊面积加上套内建筑
面积才等于房屋建筑面积。除非
独栋别墅，其他类型的房屋大多
有一定的公摊面积。

中国绝大多数城市房屋计
价都是以包含公摊的房屋建筑
面积为准的，也就是说，购房者
需要为并不居住的公摊部分付
费。

胡景晖认为，合理的公摊面
积在 15%左右。当然，根据房子
户型、楼型、房屋项目的不同，具
体设定也有所不同。总体而言，
高层电梯公寓公摊较大，别墅公
摊较小。

公摊面积是否该取消？

胡景晖认为，公摊面积是
2001 年施行的《商品房销售管
理办法》中明确规定的。公摊这
个做法学习自香港，但 2013 年
香港已取消公摊，使用套内面积
计价。目前绝大多数国家和地区
都是使用套内面积交易房屋的。
中 国 的 重 庆 市 作 为 试 点 ，在
2002年也取消了公摊。所以，取
消公摊不是不可为。

他认为，取消公摊会有一些
管理方面的麻烦，比如：存量的
住房如何处理、新老办法如何衔
接等。但取消后，民众买房可以
买得明明白白，也有助于提振市
场信心。

广东省城规院住房政策研究
中心首席研究员李宇嘉则认为，
将公摊计入购房面积这一模式存

在多年，不是一夜之间可以取消
的。当前，购房者的不满主要集中
在公摊面积不透明上：公摊是不
是真的需要这么多？一套房子的
公摊面积是否真如开发商所声称
的那么大？如果真正的公摊部分
是合理的，能清楚明白地向购房
者展示出来，且不存在虚增公摊
面积做大开发商利润的情况，那
么保留公摊是没问题的。

李宇嘉认为，公摊的管理需
要更加精细化。一种做法是，计
算公摊的成本和建房的成本是
否有差异。如果有，是否可以分
开定价？再比如：引入独立第三
方对公摊面积做实测，在预售阶

段就做到所有公摊信息都清晰
透明。

取消公摊房价会涨吗？

胡景晖认为，取消公摊并不
会导致房屋总价上涨，因为加入
或取消公摊面积只是计价方式
发生了变化。对很多购房人来
说，他们关心的是实际房屋的价
格（总价）。如果仅仅因为取消公
摊导致计价方式、计价面积发生
变化，从而带来房屋的单价波
动，短期可能有一些影响，但对
中长期房价几乎没有影响。

李宇嘉则持不同观点。他认

为，取消公摊以后，房屋单价肯
定会上涨。如果一下子过渡到以
套内面积计算房价，会拉高市场
价格，在实际操作中不太可能这
么做。因此，后续可能会给出两
种计价方式：一种是包含公摊在
内的计价方式，另外一种是不含
公摊的计价方式，两种方式都列
出来，对市场和购房情绪的影响
会小很多。

现在是取消公摊的好
时候吗？

胡景晖表示，往往重大改革
更容易发生在行业低潮期。去年
三四季度开始，中国房地产业进
入低潮期。现在关于取消公摊的
讨论很多，如果顺势而为，可能
推动改革会比行业在“高歌猛
进”时更容易一些。

李宇嘉认为，当前取消公摊
的呼声很高，它反映了民众的诉
求，如果能借此进一步规范整治
市场乱象，结合政府近期的其他
工作，会起到提振楼市信心的效
果。

据中国新闻网

“神医”怎样夺去癌症女孩的生命
“中国自然疗法第一人”犯诈骗罪被依法判刑

“110平方米的房子，套内面积仅61平方米”引发网友热议

取消“公摊面积”，房子会涨价吗？

从于伟工作室搜出的仪器从于伟工作室搜出的仪器。。


